

Die Siegermannschaft aus Natternbach mit dem Bürgermeister Jürgen Fundke und Pomperlbuam-Präsident Manfred Wagner.

Asphaltstockschießen statt Fußball

Pomperlbuam veranstalteten gleich zwei Turniere an einem Tag

Bad Griesbach. Bereits das sechste Turnier hat der FC Bayern-Fanclub Pomperlbuam auf der heimischen Stockbahn des ASC Griesbach veranstaltet. Am Vormittag gingen die Pomperlbuam-Mitglieder mit sieben Mannschaften an den Start und am Nachmittag stand ein weiteres Turnier mit befreundeten Bayern-Fanclubs aus Deutschland und Österreich auf dem Programm.

Die Vierer-Mannschaften der Pomperlbuam setzten sich hauptsächlich aus Hobby-Schützen zusammen. Turnierleiter war Herbert Berglehner und der Sieger wurde in einer Runde nach jeweils spannenden Spielen ermittelt. Den Titel holten sich die Schützen Josef Huber, Christian Zauner, Manfred Wagner und Pasquale Santoro. Den zweiten Platz belegten Helmut Klaffenböck, Heinrich Müller, Alois Eichinger und Corinna Hellinger. Dritter wurde Michael Warta, Franz Priester, Wolfgang Riedl Herbert Berglehner. Die Mannschaft mit Markus Urlhardt, Manuel Kollmeier, Julian Vorndran und Markus Eichinger belegten einen guten Vierten. Die weiteren Platzierungen: 5. Andreas Gramüller, Silke Eller, Herbert Hohenwarter und Lukas Eichinger, 6. Hans Fischer, Herbert Graf, Uli Federl und Georg Ehrentaler, 7. Andreas Heiss, Konrad Zürner, Gerti



Bei den Mitgliedern der Pomperlbuam strahlten als Sieger (v. l.) Pasquale Santoro, Christian Zauner, Präsident Manfred Wagner und Josef Huber.

– Fotos: Bernkopf

Gramüller und Wolfgang Werr.

Am Nachmittag folgte das internationale Bavern-Fanclub-Turnier mit sieben Mannschaften aus Deutschland und Österreich. Diesmal wurde mit fünf Schützen geschossen. Durchsetzen und sich den ersten Platz sichern konnte sich der Fanclub aus Natternbach. mit den Schützen Rudolf Desch, Siegi Oberndorfer, Johann Hinterleitner und Franz Stadlbauer. Zweiter wurde der Fanclub aus Gneiding. Den dritten Platz belegte der Bayernfanclub Karpfhamer Hütt'n. Die weiteren Platzierungen: 4. die rot-weißen Neifinger, 5. Rottaler Buam, 6. Bayernfreunde Bayerbach, 7. Bayernfanclub Geisenfeld

Im Anschluss an das Turnier ehrten Präsident Manfred Wagner und Bürgermeister Jürgen Fundke die Sieger und verteilten Sachpreise an alle Mannschaften. Wagner bedankte sich bei allen Mitwirkenden und vor allem für die Unterstützung vom ASC Griesbach. Alle Mannschaften hatten Grund zu feiern und ließen den Abend würdig ausklingen. Präsident Manfred Wagner hofft im nächsten Jahr wieder auf rege Teilnahme und die weiterhin so wertvolle Freundschaft zu den Fußballfreunden der Bayern-Fanclubs.



Die Mitglieder der Pomperlbuam freuten sich auf ein schönes Turnier.